

ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

157 m<sup>2</sup>

Réf. W-02X42I

3 800 000 €

Paris 6<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75006)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Saint-Germain-des-Près / Rue des Saint-Pères - Appartement de réception situé l'étage noble d'un bel immeuble du Faubourg Saint-Germain, à proximité de la Seine, du Café de Flore et de l'église de Saint-Germain-des-Près. D'une surface de 161m2, ce bien rénové par le designer Nestor Perkal avec des matériaux de qualité séduit par son agencement et ses volumes, dont plus de 3,10 mètres de hauteur sous plafond et 85m2 d'espaces de réceptions. Il se compose d'une entrée menant à un vaste séjour ayant conservé les moulures et cheminées d'époque, prolongé en enfilade par une cuisine attenante ...

Saint-Germain-des-Près / Rue des Saint-Pères - Luxury family apartment located on the noble floor of a beautiful building in the Faubourg Saint-Germain, near the Seine, the Café de Flore and the church of Saint-Germain-des-Près. This property was renovated by the well-known designer Nestor Perkal with high quality materials. With a surface area of 161 sqm, it offers rare layout and volumes, including more than 3.10 meters of ceiling height and 85 sqm of reception areas. It consists of an entrance leading to a large living room that has preserved the original moldings and fireplaces, extended ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

